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平成 28 年度 第 2回加賀市男女共同参画審議会会議記録 

 

１．開催日時   平成 28 年 8 月 24 日(水)14 時 00 分～14 時 50 分 

２．開催場所   加賀市役所別館 3 階 304 会議室 

３．出 席 者 〈審議会委員〉（50 音順）15 名中 12 名出席 

小川邦子、尾島恭子、川場郁美、北市亜矢子、中谷健治、 

西田晴美、西野和人、西山佳孝、平松世志子、松風美惠子、 

南出貞子、山野下義紀 

〈委任状提出委員〉（50 音順）3 名 

上野榮一、堀口康純、南出由美 

〈事務局職員〉 

代工市民生活部長、宮地市民生活部理事、出渕男女共同参画係長 

４．傍 聴 者  なし 

５．議事概要  加賀市男女共同参画プランの一部改定案について 

        （報 告）男女共同参画週間の取り組みについて 

        （その他）出前セミナー、講演会のお知らせ 

６．開  会  

事 務 局 15 名中 12 名の出席、及び欠席委員 2 名から委任状の提出があり、審議

会規則第 4 条 2 項に基づき審議会が成立していることを報告する。 

会  長 ＜挨拶 省略＞ 

事 務 局 ただいまより、平成 28 年度 第 2 回男女共同参画審議会を開催する。 

審議会終了後、会議記録の要約版を作成し、確認のため出席委員全員

に送付する。確認していただいた上で市ホームページにて公開する。 

以降は、審議会規則第 4 条に基づき南出会長に議事進行をお願いする。 

会  長 では、次第に沿って進行していく。議事「加賀市男女共同参画プランの

一部改定案について」、事務局から説明を請う。 

事 務 局 ＜加賀市男女共同参画プランの一部改定案について説明＞ 

会  長 ただいまの説明にご意見、ご質問等はないか。 

委  員 改定部分を赤字表記してあるが、誰が見ても誤字であると分かる修正に

ついては、わざわざ赤字にしなくてもいいのかなと思うが、いかがか。 

会  長 明らかな誤字は赤字にせず修正してはという意見だが、皆さんどうか。 

一  同 異議なし 
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事 務 局 改定の日付はどうしたら良いか。ホームページで公表する日をもって改

定の日とすればよいのか。 

委  員 改定案が審議された審議会で承認を得られた日に設定することはある。 

会  長 日付の根拠として「審議会で承認を得られた日」ということは通常ある。

本日の日付でもって改定としてはどうか。 

一  同 異議なし 

委  員 プランの計画改定の趣旨の中で、「女性の職業生活における活躍の推進

に関する法律（以下、女性活躍推進法）」という一文がある。県等のプ

ランにはかっこ書きがないようだが、表記しなければならないのか。 

事 務 局 正式名称は長く、以下を略称で表記するためにかっこ書きを入れたい。

かっこ書きで略称を表記しないと、同じ法律ということが分かりにくい。 

委  員 そういうことなら理解した。 

会  長 他に意見はないか。ないようなら、加賀市男女共同参画プランの一部改

定については、本日付で、案の通り改定することが承認された。次に、

報告「男女共同参画週間の取り組みについて」、事務局から説明を請う。 

事 務 局 ＜資料に添って取り組みを報告＞ 

委  員 市役所でも啓発したとのことだが、どのくらいの人に啓発できたのか。 

事 務 局 今年は、参議院選挙の期日前投票と重なり、市役所 1 階ロビーで DVD

放映や啓発グッズ等の配布ができず、窓口課前に設置した。ほぼ窓口の

順番を待っている人への啓発だったため、昨年度に比べると少ない。 

会  長 啓発グッズが出た数で大体の人数が分かると思うがどうだったか。 

事 務 局 ポケットティッシュが出た数で言うと、大よそ 100 人ほどと思われる。 

委  員 総湯にポスターを掲示したとのことだが、三温泉すべてに掲示したのか。 

事 務 局 山代温泉と片山津温泉の総湯に掲示した。山中温泉は有料だったため、

予算がなく、掲示しなかった。 

委  員 山中の総湯は利用者が多く、所属する事業所でも募集等のチラシを掲示

すると結構反応がある。より多くの人に知らしめるために、有料であっ

ても掲示する価値があるのではないかと思う。 

事 務 局 来年度、必要な予算を要求し、次回は三温泉の総湯で掲示したい。 

委  員 DVDの放映は、出張所ではしないのか。 

事 務 局 DVDを再生するモニターが出張所にないため、難しい面がある。 

会  長 それなら、DVD 放映に代わる何かを出張所でやってみてはどうか。 
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事 務 局 来年度の事業として検討したい。 

会  長 他にご意見がないようなら、その他の件について事務局から説明を請う。 

事 務 局 ＜ワーク・ライフ・バランス出前セミナー（9月開催）及び男女共同参

画推進（人権）講演会（11 月開催）について説明＞ 

会  長 ただいまの説明にご意見、ご質問等はないか。 

委  員 9月のワーク・ライフ・バランスの出前セミナーは一般公開するのか。 

事 務 局 加賀商工会議所会員の臨時議員総会との併催なので、一般公開は難しい。

忙しい経営者の方々が集まる貴重な機会であるので、事業主向けに特化

した内容で講演してもらおうと考えている。 

委  員 承知した。対象や講演内容を明確にした方が、話す方も聞く方も良い。 

委  員 商工会議所議員の会議なので、会議所の議員以外の方の聴講はないが、

この審議会の委員の皆さんなら聞いていただいてもよい。 

会  長 これら講演会の機会を利用して、今回、一部改定する男女共同参画プラ

ンを配布する考えはないか。 

事 務 局 プランは約 50 ページに渡る。今回の改定部分はごく一部であり、かつ

基本的な目標や施策の内容等については変わらないので、ホームページ

での公表のみとし、改めて配布することはしないつもりでいる。 

会  長 承知した。11 月の人権講演会は年配の方を対象とするとのことだが、

それなら「認知症の人との関わり方」をテーマに取り上げたらどうか。 

委  員 認知症に関しては、認知症キャラバンメイトを対象に、各地域で認知症

の人を支えるための研修等をしている。その場を活用してもらうといい。 

委  員 民生委員でも各地域で勉強会などをやっている。 

事 務 局 子育てが一段落した定年後の夫婦の在り方、のようなテーマはどうか。 

一  同 それもいい。 

委  員 会場が市民会館ならかなり集客できるが、どんな方法で告知するのか。 

事 務 局 広報かが、ホームページ等に記事を掲載するとともに、チラシやポスタ

ーを配布して告知する。前回は保育園にもポスターを貼らせてもらった。 

会  長 我々も集客に協力したい。他に意見はないか。なければ、以上をもって

本日の審議を終了する。あとは事務局に進行をお任せする。 

事 務 局 第 2 回の審議会はこれで閉会する。最後に市民生活部長が挨拶する。 

部  長 ＜挨拶 省略＞ 

                以上（閉会 14:50） 


